



DENUNCIAN LEGISLADORES A CLAUDIA SHEINBAUM

Por Redacción / *El Independiente*

Por la presunción de haber utilizado a funcionarios públicos de Colima para interferir en los resultados de la encuesta, el diputado de Movimiento Ciudadano (MC) Jorge Álvarez Máynez, denunció a Claudia Sheinbaum, aspirante a encabezar la coordinación de la defensa de la Cuarta Transformación y luego la candidatura de Morena a la Presidencia de la República.

A la inconformidad del legislador Álvarez Máynez se sumaron José de Jesús Dueñas García, diputado del PRI por Colima, Ignacio Vizcaíno Ramírez, diputado por Colima de MC, y Benjamín Alamillo González, integrante del partido naranja.

En la denuncia se afirma que en base a una investigación que llevó a cabo el equipo de la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México, se enteró con mucha anticipación del lugar donde se efectuaría la encuesta de Morena que permitiría determinar quién de los aspirantes sería el ganador de la consulta ciudadana para elegir al representante del proyecto de gobierno del partido color guinda denominado de la Cuarta Transformación.

Luego de haber obtenido esta información, según especifica la denuncia, los funcionarios de Colima, de donde es gobernadora la morenista Indira Vizcaíno Silva, acudieron a diversas zonas electorales de la

entidad con el objeto de promover la imagen de la aspirante a encabezar la candidatura de Morena en las elecciones federales de 2024 y que en caso de que no continúe Claudia Sheinbaum dijeran a la gente que se cancelarán los programas sociales.

Según el testimonio de uno de los servidores públicos que se amparó en el anonimato, tenían que decir que si no continuaba Sheinbaum, ya no seguirían vigentes los programas sociales.

En respuesta a los supuestos testimonios de los servidores públicos, la gobernadora de Colima, Indira Vizcaíno consideró fantasioso el montaje para el que utilizaron información falsa para desvirtuar la encuesta de Morena con mentiras.

Al referirse a un reportaje difundido con este propósito, la gobernadora Indira Vizcaíno calificó de fantasiosa la versión del mismo en su cuenta de X, en la que señaló: "Hay quienes están muy preocupados por el avance de las mujeres en la vida pública. Acostúmbrense. Como hemos dicho antes, tenemos toda la apertura a que si existiera algo que denunciar, se haga ante las autoridades competentes".

Además, la información del reportaje es falsa, afirmó la gobernadora Vizcaíno, porque mencionan sin fundamento que funcionarios de su administración apoyan a Claudia Sheinbaum para ganar la encuesta en zonas electorales de su estado.